



El instituto hace unos días, aprobó la convocatoria para la elección, periodo 2024 - 2027

Aplazan elección de presidencia en Infoem

VIOLETA HUERTA

El Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem), tenía previsto renovar la presidencia de ese órgano este jueves, pero ante la intención de desaparecer los órganos autónomos de transparencia, en la Legislatura federal, la sesión fue aplazada.

El Infoem aprobó hace unos días la convocatoria para la elección de la presidencia de esa institución para el periodo 2024 - 2027, la cual debe ser elegida en sesión pública, a través del voto secreto y por mayoría de las personas integrantes del pleno.

De acuerdo con la convocatoria, las personas interesadas debieron presentar su escrito de postulación y acompañarlo con una propuesta de trabajo que sería expuesto en la sesión de pleno.

De acuerdo con la convocatoria, las personas interesadas debieron presentar su escrito de postulación y acompañarlo con una propuesta de trabajo que sería expuesto en la sesión de pleno.

De manera extraoficial se informó que se inscribieron tres aspirantes, entre ellos, el actual comisionado presidente José Martínez Vilchis, así como María del Rosario Mejía Ayala y Guadalupe Ramírez Peña.

Esas tres personas fueron elegidas por siete años, por lo cual aún les restan cuatro años en sus cargos, mientras Sharon Morales Martínez y Gustavo Parra Noriega fueron elegidos por cinco años y sólo les restan dos años.

La sesión, de acuerdo con la convocatoria, debía realizarse este 22 de agosto, sin embargo ante la intención de desaparecer al Instituto Nacional de Transparencia (INAI), y con él, establecer que debe seguirse ese modelo en todas las entidades, surgieron algunas reuniones que retrasaron la elección.

Integrantes del Infoem explicaron que la iniciativa para eliminar algunos órganos autónomos ahora contienen una previsión para que la reforma federal se replique en lo estatal.

Apenas hace unos días el comisionado presidente del INAI, Adrián Alcalá, llamó a defender los órganos autónomos, entre ellos, los de transparencia.